

Occitanie

Un label de qualité touristique



Les cabanes de Pyrène,
à Cazarilh./Photo DR

Quatorze nouvelles entreprises (chambres d'hôtes, caveaux vigneronns, hôtels-restaurants et résidences de tourisme) de la région viennent de recevoir le label « Qualité Tourisme Occitanie Sud de France », déclinaison régionale du label national. La Villa Cahuzac à Gimont et l'hôtel spa du Monastère de Saint-Mont (Gers) reçoivent le label, comme les résidences de L'Oustal del Carlat à Carla-Bayle (Ariège) et La résidence du Château de Jouarres à Azille (Aude). Du côté des chambres d'hôtes, on relève Le Grenier Occitan à Gramazie et la Péniche Black Mountain à Villepinte (Aude), la Maison Reces à Floressas (Lot), Les Cabanes de Pyrene à Cazarilh (Hautes-Pyrénées), Brin de Cocagne à Fenols (Tarn) et la Maison d'hôtes Les Boulbènes à Monteils (Tarn-et-Garonne).

À découvrir...